

JUSTICIA

Abogado de exfuncionario de Segalmex será sustituido por uno de oficio, dicta juez

Un tribunal federal rechazó amparar a René Gavira, exdirector administrativo de Segalmex, contra la decisión de un juez de sustituir a su abogado particular por un defensor público. El Décimo Tribunal Colegiado en materia Penal en la Ciudad de México confirmó la decisión del juez Primero de Distrito de Amparo en materia Penal en la Ciudad de México de negar la protección constitucional al ex funcionario imputado de desvío de recursos

DERECHOS HUMANOS Ofensiva rusa en Jarkov desplaza 14 mil ucranianos

Más de 14 mil personas han sido desplazadas y casi 189 mil siguen viviendo a menos de 25 kilómetros de la frontera con Rusia, enfrentando grandes riesgos debido a los continuos combates, dio a conocer el jefe de la oficina de la OMS en Ucrania, Jarno Habicht. La mayoría de estos evacuados eran personas mayores, con movilidad reducida o algún tipo de discapacidad que no habían podido huir antes. Las agencias humanitarias de la ONU han advertido también de que la nueva incursión militar rusa está haciendo crecer considerablemente las necesidades humanitarias en la región. SEGURIDAD PÚBLICA

Asesinan a Síndico de

Santiago Amoltepec, a su hijo y cuatro policías Según pobladores, luego de que la

Policía Municipal de Amoltepec detuvo y desarmó a dos personas, que a bordo de una camioneta mostraban armas de alto poder, estos regresaron acompañados de 10 sujetos para balear a varias personas en las inmediaciones del palacio municipal. El saldo preliminar es de seis muertos, entre ellos el funcionario municipal, Gaudencio Hernández y su hijo. as otras víctimas podrían tratarse de elementos de la Policía Municipal. **NACIONAL**



Pese a contar en sus archivos con

pistas y pruebas de los desvíos y del destino de los recursos malversados, los equipos encabezados por el qu fuera la mano derecha del fiscal, Juan Ramos, y la unidad antilavado de la SEIDO, incurrieron en un esquema de presunta corrupción, negligencias tráfico de influencias, en el que también están implicados el Centro Nacional de Planeación, Análisis e Información para el Combate a la Delincuencia, auditores federales y un juzgado que dio amparos ilegales. Esto porque la investigación oficial de La Estafa Maestra, uno de los casos de corrupción más relevantes de los últimos años en México, fue en sí misma una estafa. En resumen, la Fiscalía de Alejandro Gertz Manero negoció y aceptó posibles sobornos de los implicados en el fraude a cambio de paralizar indagatorias, sabotear procesos encubrir a los principales beneficiarios INTERNACIONAL

Al borde del colapso sistema sanitario en la Franja de Gaza

Solo el Hospital de Maternidad en el barrio de Tal al Sultan, en el noroeste de Rafah, continúa operativo tras una noche de ataques y bombardeos israelíes, en los que las plantas superiores del Hospital Indonesio de Campaña fueron dañadas. El fin de los servicios en estos centros se suma al de otros hospitales ya inactivos en esta zona, como el minoritario Hospital Abu Yousef al Najjar y otros dos hospitales de campaña. La **Defensa Civil de Gaza** afirmó que al menos 21 personas murieron en el bombardeo de un campo de desplazados al oeste de Rafah, dos días después de un ataque similar que causó conmoción internacional.



Y Rayadas se coronan en

penales a costa del América Después de la revisión en el VAR, la árbitra decretó penal cuando el tiempo corrido marcaba el minuto 100 y América acariciaba el título. Fue la capitana de las **Rayadas**, tras la decisión de la silbante, la que marcó el gol que empató el global y mandó a definir al campeón del torneo en penales femenil. Así, las Águilas, que estuvieron a segundos de conquistar su tercer campeonato, salieron del estadio con las manos vacías, luego de que Karen Luna y Aviléz no pudieron superar a la arquera de las **Rayadas**, quien terminó como la heroína del juego.

CULTURA

Sacan de circulación a libros impregnados con arsénico cuatro libros del siglo XIX decorados con arsénico fueron puestos en cuarentena por la Biblioteca Nacional de Francia, para vitar cualquier riesgo. La alerta surgió a finales de la década de 2010, cuando un grupo de académicos descubrió este elemento químico en la cubierta



iempo Justo, Todos los De rechos Reser

ieres dejar de recibir este co <u>Da clic aquí para hacerlo.</u>